MEDIO: PORTAL VERACRUZANOS FECHA: 23/ENERO/2013





Analizarán Javier Duarte y consultores las finanzas públicas de Veracruz

23 enero, 2013

*Será en el programa Foro, de Telever * Asisten el Secretario de Finanzas Tomás Ruiz González y los consultores financieros Carlos Noriega Curtis, del Grupo de Economistas Asociados (GEA); Carlos Eduardo Martínez González, de Banorte y Alberto Ramos Suárez de



*Será en el programa Foro, de Telever

* Asisten el Secretario de Finanzas Tomás Ruiz González y los consultores financieros Carlos Noriega Curtis, del Grupo de Economistas Asociados (GEA); Carlos Eduardo Martínez González, de Banorte y Alberto Ramos Suárez de la calificadora HR Ratings

Veracruz, Ver.- El Gobernador Javier Duarte de Ochoa, el Secretario de Finanzas Tomás Ruiz González y los consultores financieros Carlos Noriega Curtis, del Grupo de Economistas Asociados (GEA); Carlos Eduardo Martínez González, de Banorte y Alberto Ramos

Suárez de la calificadora HR Ratings, analizarán este miércoles a las 22.00 horas durante el programa "Foro", de Telever, que conduce Julio Morán, la situación de las finanzas públicas de Veracruz.

¿Cómo se encuentra Veracruz en sus finanzas?, ¿cómo ha manejado Veracruz su deuda pública?, ¿cuál ha sido el éxito y los beneficios de la reestructuración de pasivos?, y ¿por qué Veracruz ha merecido reconocimientos de diversos sectores especializados, por el manejo de sus finanzas públicas?, serán algunas de las preguntas que se generarán durante este programa.

Carlos Noriega Curtis es licenciado en Economía del Instituto Tecnológico Autónomo de México así como la Maestría y Doctor en Economía de la Universidad de Rochester, Nueva York con especialidad en Macroeconomía y Finanzas Públicas. Además, realizó estudios de Post-Doctorado en el Instituto Internacional de Estudios Superiores en Ginebra, Suiza.

Su carrera profesional se inició en el sector público habiendo ocupado diversos cargos entre los que destacan en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público los de Subsecretario del Ramo, Coordinador General de Asesores del Secretario y Director General de Planeación Hacendaria. En el Banco de México fue Director de Investigación Económica y en el Instituto del Fondo Nacional de Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT) fue Director General Adjunto y Asistente Técnico del Comité Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional.

Actualmente es Consejero Independiente de Afore XXI-Banorte y Presidente del Comité de Inversiones de dicha Afore. Es Presidente del Consejo de Administración de Caja de la Sierra Gorda y Presidente del Comité de Protección al Ahorro de las Sociedades Financieras Populares.

En 2011 se incorporó al despacho GEA, Grupo de Economistas y Asociados.

Alberto Ramos Suárez es fundador de HR Ratings y se desempeña como Presidente y Director General de la firma. Anteriormente, ocupó diversos puestos directivos en las áreas de análisis de distintas instituciones financieras de renombre internacional con presencia en México como UBS, Credit Lyonnais Securities Asia (CLSA), ING Barings y Banamex. Antes de fundar HR Ratings, Alberto Ramos estableció B&R Consulting Group, una firma de asesoría sobre riesgo crediticio para inversionistas institucionales.

Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y tiene un posgrado en Econometría Avanzada por la misma institución, donde posteriormente fue profesor en la Licenciatura en Economía.

Carlos Eduardo Martínez González es Contador Público egresado del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey donde obtuvo mención honorífica, cuenta con Especialidad en Finanzas, Alta Dirección en el IPADE y Estudios de Posgrado en Banca en Louisiana State University.

Desde hace 25 años ha ocupado diversos cargos en el Sector Financiero, entre los cuales ha sido Director de Banca Patrimonial, así como Director Regional y Territorial en varias plazas en la República Mexicana.

Actualmente se desempeña como Director General de Banca de Gobierno en Banorte, siendo durante su gestión donde se logra el liderazgo de esta institución en la colocación de crédito a Estados y Municipios así como la mejora sustancial en la calidad crediticia de dichas operaciones.

Carlos Martínez ha sido nombrado en 2 ocasiones presidente de la Asociación de Banqueros de México, una en la sede de San Luis Potosí y otra en el estado de Coahuila. Y ha sido presidente de Cáritas en San Luis Potosí y del Patronato Carmen García en Saltillo Coahuila para la educación de niños de escasos recursos.